

Bupati Adirozal didampingi Dandim 0417 dan Kadis PUPR Tinjau Karya Bhakti TNI

Soni Yoner - KERINCI.NAGORI.WEB.ID

Jun 23, 2023 - 19:29



KERINCI, JAMBI - Bupati Kerinci, Dr. H. Adirozal, M.Si, bersama dengan Kadis PUPR Kabupaten Kerinci, melakukan kunjungan untuk meninjau Karya Bhakti TNI di Desa Telaga Biru dan Siulak Mukai Seberang. Kegiatan ini bertujuan untuk melihat langsung proyek perbaikan infrastruktur yang dilakukan oleh TNI, khususnya dalam bidang bedah sungai dan jalan usaha tani, Rabu (21/6/2023).

Dalam kunjungannya, Bupati Kerinci menyampaikan rasa syukur dan

kebahagiaan masyarakat atas perbaikan jalan usaha tani yang telah dilakukan.

Masyarakat mengungkapkan kepada Bupati Kerinci bahwa perbaikan jalan usaha tani tersebut sangat bermanfaat, terutama saat mereka melakukan panen dan membawa hasil panen. Mereka merasa lega dengan kondisi jalan yang telah diperbaiki oleh TNI dan PUPR, karena hal itu memudahkan mereka dalam mengangkut hasil panen mereka.

Bupati Kerinci juga mengucapkan terima kasih kepada Dandim dan PUPR Kabupaten Kerinci atas kerja sama yang telah terjalin. Ia berharap pekerjaan ini dapat dilakukan dengan maksimal untuk kepentingan masyarakat.

“Kami berterima kasih kepada Dandim dan PUPR Kabupaten Kerinci atas dedikasi dan kerja keras mereka. Kami berharap pekerjaan ini dapat diselesaikan dengan baik demi kepentingan masyarakat,” kata Bupati.

Sementara itu, Dandim 0417 Lettu Inf. Andy Irawan, SH, menjelaskan bahwa TNI memiliki peran dalam membantu kesulitan rakyat sesuai dengan arahan dari pimpinan. Kehadiran TNI dalam Karya Bhakti TNI kali ini adalah untuk membantu masyarakat dalam mengatasi kesulitan di jalur jalan yang digunakan untuk kegiatan pertanian. Dandim mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Kerinci, terutama Dinas PUPR, karena kegiatan ini berasal dari aspirasi masyarakat.

Dandim menekankan bahwa TNI Angkatan Darat hadir untuk melayani masyarakat.

“Sesuai dengan slogan TNI Angkatan Darat adalah kita, artinya apa yang masyarakat butuhkan, kami hadir di sana untuk membantu. Kami berasal dari masyarakat dan nantinya hasil kerja kami akan kembali kepada masyarakat. Dandim berharap bahwa apa yang telah dilakukan oleh Kodim 0417 Kerinci bersama dengan masyarakat setempat, dengan dukungan Pemerintah Kabupaten Kerinci, dapat menjadi bekal yang bermanfaat bagi masyarakat dan digunakan dengan baik,” Ungkap Dandim 0417.

Kepala Dinas PUPR Kabupaten Kerinci mengucapkan terima kasih kepada TNI Angkatan Darat, khususnya Kodim 0417 Kerinci, atas kerjasama yang baik dalam melaksanakan Karya Bhakti ini. Kerja sama ini sangat penting dalam upaya meningkatkan kualitas infrastruktur di wilayah kami.

“Kami berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan TNI dalam memperbaiki dan membangun infrastruktur yang memberikan manfaat langsung bagi masyarakat,” ungkapnya. (Sony)